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田上台1丁目付近

☆日頃のお困りごとや市政へのご意見など、
お電話やメール、SNSのメッセージでお気軽にお寄せください。
☆市政報告会や勉強会なども開催しています。詳しくはお問い合わせください。
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令和5年度第1回定例会

武三丁目公園
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令和５年度一般会計当初予算２．７８９億7200万円
前年度比４％増・＋１０９億円

概況

令和5年度の予算は一般、特別会計、企業会計の総額で４８９１億７１００万円となりまし
た。一般会計は過去最高額となっています。
新規事業においてはデジタルの積極的な活用、インバウンドを見込んだ観光事業等が多
数あり、新型コロナのマイナスの影響を脱する機会としなければならないと考えます。
今後も、皆様の税金がしっかりと、暮らしに使われるよう審議してまいります。

これまでの課題が解決へ前進しました！

町内会の多様な世代の参加応
援事業 町内会の活性化・若い世代の
方々の参加、活動のICT化に向けて前進
します。

個人質疑より③

新学校給食センターについて
まつお：基本方針に松元地域に近接する老朽
した自校法式を取り組み一万食程度の
給食の提供が可能な施設とするとある。
自校方式学校の教職員・保護者、地域の方々
への説明が肝要かと思うが、その時期と対象
について問う。
教育長：対象となる学校の児童生徒、
保護者、関係者には基本計画等を策定し、整
備を進める中で適時適切な説明の機会を確
保する。

まつお：これまでの学校給食提供の形、松元
学校給食センターのあり方から大きく変わる
事業ですので、すべての関係者の皆さんに丁
寧な説明をしたうえでの理解を得られること
を要請いたします。

田上台1丁目付近

個人質疑より② 田上小学校周辺面的整備調査検討事業について

まつお：防災備蓄での導入の有無、時期、
導入量を含めた考えはどうか。
健康福祉局長：令和5年度から導入するこ
ととしており、出水期の6月までに購入した
い。備蓄計画量の３７６人分に対して日本
小児アレルギー学会が提案している「備蓄
用ミルクの３％」を基にアレルギー対応ミル
クの必要量を算出し、残りの半数程度を液
体ミルクとする予定である。

液体ミルク、アレルギー対応
ミルクの導入について

ご要望の多かった
液体ミルクと
アレルギー対応ミルク
が防災備蓄品に導入さ
れます。

まつお：これまでも田上地域の課題と事業に関して質疑を交わし
てきたが、地域の住民の声を聴く時期を含め、今後のスケジュール
はどうなるのか。
建設局長： 令和６年度以降に基本計画等を作成するための区画
整理事業調査を行い、都市計画決定を経て事業計画の決定、事
業化となるが、時期については新川改修等との整合などを十分に
勘案し慎重に検討する必要がある。住民との意見交換については
適切な時期に機会を設けてまいりたい。

令和4度予算 ６３４万８千円→
5年度 ２１０４万８千円

ヤングケアラー支援事業
要望し続けてきた支援として相談窓口
が設置されます。

学校給食センター整備事業
松元学校給食センターの狭あい化、
老朽化の改善のため新学校給食センター
の設置に向けて事業化へ。

田上小学校周辺面的整備
調査事業
2０２1年に初めて予算化した調査事
業が着実に進んでいます。

食品ロス実態調査／液体ミルク等の防災備蓄／
公共施設トイレでの生理用品提供など・・・

小学校周辺の狭あいな道路

まつお：適切な時期に機会を設けるということですので、田上地
域の声をしっかりと受け止めていただくことを要望いたします。
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詳しい内容については、市議会議事録検索システムでご確認いただけます。
右のＱRコードをご利用ください。

会派代表質疑より

いし

問
本市の自主財源並びに
依存財源の分析と財政
状況の評価は。
企画財政局長
繰入金や市税の増加を
見込む一方自主財源比
率は前年度比1.4ポイン
ト上昇し４１．７％となって
いる。
健全財政は維持できて
いるが、社会保障関係
経費や都市基盤整備な
ど多額の経費が見込ま
れることから、厳しい財
政状況は続くと考える。
※自主財源：市税や繰入金、
使用料など
※依存財源：国庫支出金、
地方交付税など

いし

新年度予算について①

新年度予算について②会派代表質疑より
問
新年度予算編成にあ
たって市長の市民生活
に対する現状認識は
どのようなものか。
市長
新たにチームオレンジ
設置運営支援事業や
ヤングケアラー支援事
業に取り組むとともに、
扶助費が初めて
１０００億円を超えるな
ど、市民一人ひとりが
自分らしく穏やかに
暮らせる安心安全な
まちづくりにつながる事
業を可能な限り盛り込
んだところである。

代表質疑より

問：サッカー等スタジアムは本港区内に作る
のか。
市長：スタジアムの候補地については、平成３
１年１月の立地に関する報告書を踏まえ、本
市の発展、経済波及効果などの観点から、街
の回遊性、集客が期待出来る立地であるほ
か、桜島や錦江湾など鹿児島らしさを感じら
れる立地が望ましいと考えている。引き続き二
カ所を含む本港区エリアでの整備について
検討を進める。

サッカー等スタジアムについて

まつお：保護者から子どもの視力が落ちたと
の声があった。児童生徒の視力の変化につ
いて実態調査の有無は。（国・県・市）
教育長：学校において行われる視力検査で
はタブレット端末の
利用と視力の変化
との関連は確認で
きていないが、国に
おいて令和３,４年度に
「児童生徒の近視実態
調査事業」を実施して
いることから、分析結果
等を注視する。

タブレット端末を使用した学習
について

まつお：倍速視聴等、動画の早送りによる学
習がなされていないか。また心身への影響
の有無、指導の必要性はあるか。
教育長：抽出した小・中学校１０校の聞き取
り調査では早送り視聴での学習はされてい
ない。早送り視聴による影響は現時点では
明らかになっていない。

いじめ問題
まつお：いじめ問題に関する事業の中で、加
害者への、未然防止の事前の対策はあるか。
答：とくにはない。

まつお：タブレット使用の学習では、現
時点で経年によるデータの積み重ねが
出来ていないことから、成長期の子ども
たちの心身にどのような影響を及ぼす
のかまだ明らかになってないことが問題
と考えます。視力や早送りの動画視聴
についても、今のうちから調査等で実態
の把握に努め、将来にわたる影響につ
いて対策をするべきです。

市民文教委員会質疑より

個人質疑より①

概況

まつお：これまでも要望してきたが、アン
ガーマネジメント等、感情に対する技術は、
加害者や保護者等からの需要があるかも
しれません。被害を出さないためには加害
者を出さないこと。ぜひ加害者を出さない
ための対策も検討を要望をします。

マイナンバーカードについて
まつお：あくまでカード取得は任意である
ことに変更はないか。申請後、申請取消
しができることについて、本市のホーム
ページ等に案内がないようだが必要ない
との考えか。
答：あくまで任意。申請取り消しにいては
ホームページ等に掲載していない。
まつお：藤沢市や府中市など他都市は
HPに案内がある。検討しないものか。
答：調査し検討をしていく。

申請後でも取り消しは可能です。

５年度予算の
ポイント➡
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